

# El Ceu San Pablo, el Valle y Huerta de la Princesa, mejores colegios de Sevilla

kioskoymas#aborrell@abc.es

► Trece centros privados, concertados y públicos se sitúan entre los considerados primeros de España

MERCEDES BENÍTEZ  
SEVILLA

Llega la hora de elegir colegio, ya que el período de escolarización comienza el próximo uno de marzo. Por eso antes de elegir el centro donde presentar la solicitud, no está mal saber cuáles son los centros educativos que son considerados los mejores de Sevilla. Tanto entre los públicos como entre los privados y concertados hay una lista de los que son catalogados como los mejores. Se trata de una clasificación en la que aparecen trece centros sevillanos del total de 300 que han sido seleccionados (cien por categoría). Mientras que entre ese centenar hay cinco colegios privados y otros cinco concertados, entre los públicos sólo hay tres que entran en esa clasificación.

En las listas de los cien mejores colegios de España que elabora la plataforma Micole aparecen colegios sevillanos en todas las categorías aunque hay un dato que llama la atención y es que no hay ningún colegio ubicado en la capital a la cabeza de esas listas, ya que todos están situados en localidades cercanas. En la clasificación que hace esta plataforma valora el método pedagógico, la existencia o no de comedor, actividades extraescolares, autobús, la atención a la diversidad, así como el hecho de que sean o no bilingües. También el precio en el caso de los que son de pago.

## La privada

Así, entre los privados, destaca entre los cien primeros el CEU San Pablo Sevilla, un colegio privado de educación infantil, primaria, secundaria y bachillerato ubicado en Bormujos que se sitúa el número 17 de la lista y que pertenece a la misma institución que está poniendo en marcha la que será la segunda universidad privada en Sevilla, la Fernando III. Luego está el Yago School, otro centro privado de educación infantil, primaria, secundaria y bachillerato en Castilleja de la Cuesta y que se coloca en la posición 32. En el puesto 49 se coloca el St Mary's School, un centro de educación infantil, primaria, secundaria y bachillerato ubicado en Sevilla. Tras él se colo-

## Mejores colegios privados

Posiciones en el ranking de España

- 17° Ceu San Pablo (Bormujos)
- 32° Yago School (Castilleja de la Cuesta)
- 41° Centro Docente María (Mairena del Aljarafe)
- 49° St Mary's School
- 66° Entreolivos (Dos Hermanas)
- 80° Internacional San Francisco de Paula

## Mejores colegios concertados

- 39° Santa María del Valle (Mairena del Aljarafe)
- 43° San Alberto Magno (Dos Hermanas)
- 60° Salesianos Santísima Trinidad
- 70° Buen Pastor
- 80° Aljarafe (Mairena del Aljarafe)

## Mejores colegios públicos

- 20° Huerta de la Princesa (Dos Hermanas)
- 36° José María del Campo
- 46° Olivar de Quinto (Dos Hermanas)

FUENTE: micole.net ABC SEVILLA

**Ninguno de los que encabezan la clasificación de sus respectivas categorías se ubica en la capital hispalense**

## Inversión de 4,5 millones de euros para obras de mejora de 199 centros

La delegada de Educación en Sevilla, María José Eslava, visitó ayer el Instituto Silena de Gilena, uno de los 199 centros beneficiarios de las 240 actuaciones de mejora que se están haciendo en la red de la provincia gracias a una inversión de 4,5 millones. Eslava informó de que «con estos fondos de inversión para la mejora de los centros educativos se están realizando



Una clase de Infantil // MJ LÓPEZ OLMEDO

ca Entreolivos, otro centro privado en el término municipal de Dos Hermanas. En la lista también aparece el colegio Internacional San Francisco de Paula ubicado en el centro histórico de Sevilla y que ofrece el sistema del Bachillerato Internacional.

Entre los concertados hay cinco centros sevillanos que se sitúan entre los cien mejores de España de esa modalidad. La mayoría de ellos ofrecen educación religiosa. Según la clasificación realizada por Micole, el primero sevillano es el colegio Santa María Del Valle, un centro religioso que se

sitúa en el puesto 39 y es un colegio concertado de educación infantil, primaria, secundaria, bachillerato y FP ubicado en Mairena del Aljarafe. Tras él se coloca el colegio San Alberto Magno también de educación infantil, primaria, secundaria, bachillerato y FP ubicado en Dos Hermanas. Le sigue el colegio Salesianos Santísima Trinidad, ubicado en Calle María Auxiliadora de Sevilla. Posteriormente se sitúa el Buen Pastor, en la calle Martínez de Medina y en el ranking también aparece el colegio Aljarafe de Mairena del Aljarafe.

## Sólo tres públicos

En cuanto a la pública sólo hay tres colegios de Sevilla entre el centenar de centros españoles considerados los mejores del país. El primer lugar lo ocupa el colegio Huerta de la Princesa, que es un colegio público de educación infantil, primaria y FP que se sitúa en Dos Hermanas. Le sigue el José María del Campo, situado en la calle Pagés del Corro en Triana y que el pasado año se movilizó tras el cierre de una línea de Educación Infantil atribuida a la caída de la natalidad. El tercer puesto lo ocupa el colegio Olivar de Quintos de Dos Hermanas. Entre los cien primeros no hay otro de Sevilla